



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Neugestaltung der Fußgängerzone vom Paradeplatz bis zur Luftgasse
hier: Projektgenehmigung
(Referent: Herr Ring)

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Stadtentwicklung, Ökologie und Wirtschaftsförderung	11.07.2017	Vorberatung
Finanz- und Personalausschuss	20.07.2017	Vorberatung
Stadtrat	27.07.2017	Entscheidung

Antrag:

1. Für die Neugestaltung der Fußgängerzone wird auf Basis der beigefügten Entwurfsplanung die Projektgenehmigung erteilt.
2. Auswahl bzw. Abstimmung über folgende Punkte:
 - a. Die gesamte Fußgängerzone wird in gebundener Bauweise ausgeführt.
 - b. Bei der Entwässerung und beim Blindenleitsystem wird die Rinne mit der Stahlkante umgesetzt (Variante 1, Anlage 2)
 - c. Die Aufenthaltsfläche wird in einem gelb-grauen Flossenbürger Granit und die Bewegungsflächen in einem gelb-grauen Nammeringer Granit (Farbvariante 3) ausgeführt.
3. Die voraussichtlichen Gesamtprojektkosten betragen ca. 7.250.000 €. Die notwendigen Haushaltsmittel werden auf der Haushaltsstelle 630000.951000 in den Haushaltsjahren 2017-2022 bereitgestellt.

Beschluss:

Ausschuss für Stadtentwicklung, Ökologie und Wirtschaftsförderung vom 11.07.2017

Einstimmig befürwortet:

1. Für die Neugestaltung der Fußgängerzone wird auf Basis der beigefügten Entwurfsplanung die Projektgenehmigung erteilt.

2. Auswahl bzw. Abstimmung über folgende Punkte:
 - a) Die gesamte Fußgängerzone wird in gebundener Bauweise ausgeführt.
 - c) Die Aufenthaltsfläche wird in einem gelb-grauen Flossenbürger Granit und die Bewegungsflächen in einem gelb-grauen Nammeringer Granit (Farbvariante 3) ausgeführt.
3. Die voraussichtlichen Gesamtprojektkosten betragen ca. 7.250.000 €. Die notwendigen Haushaltsmittel werden auf der Haushaltsstelle 630000.951000 in den Haushaltsjahren 2017-2022 bereitgestellt.

Die Ziffer 2 b) des Antrags

„Bei der Entwässerung und beim Blindenleitsystem wird die Rinne mit der Stahlkante umgesetzt (Variante 1, Anlage 2)“ sowie der Änderungsantrag der FW-Stadtratsfraktion **V0575/17** wird zur Beratung in die Fraktionen verwiesen.

Finanz- und Personalausschuss vom 20.07.2017

Die Anträge werden zurück in die Fraktionen und zur Beschlussfassung in den Stadtrat verwiesen.

Stadtrat vom 27.07.2017

Es wurde eine geänderte Beschlussvorlage **V0479/17/1** vorgelegt.